

Creatividad al Poder, un libro para desarrollar la imaginación a través del arte

Teresa de Jesús López

Licenciada en Bellas Artes y Publicidad por Murray State University, Kentucky, Estados Unidos. Máster en Economía de la Cultura - Gestión Cultural. Artista Plástica. Profesora de Arte e Inglés. Project Manager.

La creatividad es una capacidad humana que nos ayuda a generar nuevas ideas, a resolver problemas de manera original y a ver el mundo de una forma diferente. Es una habilidad esencial para el progreso de la sociedad, ya que nos permite encontrar soluciones innovadoras a los retos que nos enfrentamos. Similar a un músculo que se ejercita, la creatividad florece cuando se nutre y se le brinda espacio para crecer. Mediante la práctica constante, la exploración de nuevas ideas, y la disposición a salir de las zonas de confort, cada individuo puede desbloquear su capacidad creativa latente.

En el ámbito educativo, está demostrado que no solo se trata de adquirir conocimientos, sino también de aprender a jugar con las ideas, de fomentar la diversión en el proceso de creación y de experimentar con la imaginación.

Expertos en el campo de la superdotación, como Renzulli, consideran que la creatividad es un componente esencial del talento y una capacidad esencial para el éxito. Además, creen que la creatividad es un rasgo que se puede desarrollar y potenciar, por ejemplo, a través de tareas y proyectos desafiantes.

El libro *Creatividad al Poder*, escrito por Teresa Jesús López (Miss Teresa Art) nos invita a embarcarnos en un emocionante viaje hacia la exploración de nuestro potencial creativo y el despertar de nuestra imaginación. Es un cuaderno repleto de actividades artísticas diseñadas cuidadosamente para desatar tu creatividad y permitirte experimentar nuevas formas de expresión.



En un mundo que valora cada vez más la originalidad y la capacidad de pensar fuera de lo convencional, la creatividad se ha convertido en un poderoso recurso. Este libro está especialmente pensado y diseñado para todos esos pequeños artistas que siempre están experimentando, diseñando, creando y dibujando. Este cuaderno de actividades les permitirá jugar, descubrir, liberar su genio interior, además de reforzar su potencial creativo.

Es muy sencillo. Cada página presenta una actividad única que desafiará sus habilidades artísticas y los llevará a explorar nuevas perspectivas. Pueden seguir el orden establecido o saltar de una actividad a otra según su inspiración del momento. No hay reglas estrictas en este viaje creativo, solo su imaginación y sus ganas de experimentar.

A medida que avanzan a través de las páginas, empezarán a dejar atrás las limitaciones y las inhibiciones. No deben preocuparse de cometer errores ni del resultado final. Aquí, lo importante es el proceso y el placer de crear. Cada actividad los llevará a mundos divertidos en los que podrán dejar volar su imaginación, probar diferentes técnicas, agudizar su mente y crear cosas únicas. La creatividad no tiene límites, y este cuaderno está diseñado para ayudarlos a explorar, innovar y encontrar su propio estilo.



Aunque *Creatividad al poder* está especialmente pensado para niños de primaria (6-12 años), es un excelente recurso para fomentar la creatividad a cualquier edad. Sus páginas nos permiten experimentar y divertirnos a través de actividades únicas.



www.MissTeresaArt.com

   @MissTeresaArt

¿Dónde conseguir el libro *Creatividad al poder*? Se puede adquirir en cualquier tienda de Amazon del mundo, y también en la web: www.missteresaart.com. Hay una versión en inglés (tapa roja) y otra en español (tapa amarilla).

- Versión en Inglés: <http://bitly.ws/Jxdi>
- Versión en Español: <http://bitly.ws/JxcQ>

Así que, sin más preámbulos, tomad vuestros lápices, rotuladores o pinceles para sumergiros en el maravilloso mundo de la creatividad. Las páginas de libro están esperando a que las llenéis de color, formas y texturas. ¿Os atrevéis a dejar vuestra huella y a crear algo verdaderamente original? ¡La creatividad está en vuestras manos!